

Visita del Prelado a Mallorca

El prelado del Opus Dei pidió durante una tertulia con personas de las Islas Baleares que sepamos perdonar y amar, incluso en situaciones difíciles

20/02/2010

El prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevaría, visitó Mallorca el pasado 6 de febrero y pidió a las 1.500 personas con los que se reunió en una gran tertulia que aprendan y sepan “perdonar y amar” a las personas que les hayan ofendido,

incluso en situaciones tan dramáticas como cuando se produce un atentado terrorista.

Estas palabras de monseñor Echevarría fueron la respuesta a una cuestión formulada por Montse Lezaun, madre de Diego Salvà, uno de los dos guardias civiles que murieron en julio pasado en el atentado de ETA en Palmanova. En este contexto, el prelado del Opus Dei manifestó que “los cristianos deben dar ejemplo y ayudar a los demás, y ser hombres y mujeres que rezan y tratan a Jesucristo”.

Esta tertulia, que se celebró en el colegio “Llaüt”, en el ParcBIT, tenía como fin que monseñor Echevarría pudiera visitar por primera vez la isla para encontrarse con los fieles de la Prelatura y sus familias, cooperadores y amigos. También tuvo ocasión de saludar al Obispo de Mallorca, monseñor Jesús Murgui.

En respuesta a otra pregunta, se refirió a la importancia de que los padres estén cada día pendientes de sus hijos y les ayuden en su educación y formación, cuando son pequeños y mayores, y que “sepan decir que no a los caprichos: así se les quiere y se les ayuda más”. Tanto padres como hijos, ha pedido, deben ser personas “recias” y “desprendidas, que sepan dar”, de manera especial en momentos de crisis económica como la actual en la que muchas personas pasan muchas necesidades.

También quiso agradecer a Dios esta visita que tanto hubiera deseado hacer San Josemaría Escrivá, pues en vida seguía con atención la estupenda acogida en las Islas Baleares del mensaje de la búsqueda de la santidad en la vida ordinaria.

Con ocasión de otra pregunta, monseñor Echevarría se refirió al

“tesoro de la familia cristiana”, que debe ser, a pesar de los defectos de cada persona, “un hogar luminoso y alegre” donde “la mujer encuentre el cariño de su marido y el hombre el de su mujer”, y para que sepan trasmitirlo a sus hijos, mediante su ejemplo.

Sobre el Papa, monseñor Echevarría pidió a todos que recen “más” y le ayuden “más” con su oración y ofreciendo el trabajo a Dios por Benedicto XVI, que lleva sobre sus espaldas un “peso muy grande”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/visita-del-prelado-a-mallorca/> (22/01/2026)